
 

 

 approfondimenti per la 
riqualificazione del palazzo 

“vittone” di pinerolo  

 

 
Negli anni passati si è a più riprese affrontato il problema della 
riqualificazione del cosiddetto “Palazzo Vittone”, vero gioiello 
pinerolese dell’architettura settecentesca, che oramai versa, per la 
gran parte, in situazione di abbandono e rasenta, per alcuni spazi e 
manufatti, lo sfacelo. 
 
In questa sezione si presentano le ipotesi progettuali che il Consorzio 
Vittone, in data 12 dicembre 2019, ha presentato ufficialmente al 
Sindaco Luca Salvai e regalato alla Città di Pinerolo, nell’auspicio che 
l’Amministrazione Comunale trovi spunto per passare da meri 
“progetti di fattibilità” a progetti attuativi per gradi e soluzioni 
possibili come viene documentato e proposto dallo studio presentato. 

 
 

 


